

# Informasi jalur karier bagi remaja berdisabilitas

## Informasi untuk orang tua dan pengasuh

Semua anak dan remaja didorong untuk membangun aspirasi mereka, mencoba pembelajaran yang menantang dan membuat rencana supaya berhasil bertransisi ke pendidikan tinggi, pelatihan lanjutan, dan/atau pekerjaan yang bermanfaat.

Satu dari 6 warga Australia hidup dengan disabilitas. Seperti semua pekerja, warga difabel juga menyediakan berbagai keterampilan, kemampuan dan kualifikasi ke tempat kerja dan bekerja di berbagai pekerjaan. (Sumber: Job Access)

Dengan memiliki pekerjaan, jaringan sosial menjadi lebih luas, standar kehidupan meningkat dan kemandirian finansial serta harga diri juga meningkat.

Universitas, TAFE dan penyedia pelatihan lainnya menawarkan berbagai kualifikasi yang disertai bantuan, disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing peserta pendidikan, untuk memastikan akses dan inklusi.

Sumber informasi	
<b>Myfuture</b>	myfuture memberikan sumber-sumber untuk menjelajahi berbagai jenis jalur dan peluang karier. Termasuk juga alat-alat untuk menambah pengetahuan pribadi untuk membantu perencanaan karier dan pengambilan keputusan.  Informasi bagi orang tua dan pengasuh <a href="https://myfuture.edu.au/assist-your-child">https://myfuture.edu.au/assist-your-child</a>
<b>Karier Anda</b>	Sumber informasi karier termasuk informasi industri dan pekerjaan <a href="https://www.yourcareer.gov.au/">https://www.yourcareer.gov.au/</a>  Bantuan bagi lulusan sekolah yang memiliki disabilitas <a href="https://content.yourcareer.gov.au/sites/default/files/2022-12/Support-for-school-leavers-with-disability.pdf">https://content.yourcareer.gov.au/sites/default/files/2022-12/Support-for-school-leavers-with-disability.pdf</a>
<b>myWAY Employability</b>	myWAY Employability membantu remaja autistik untuk memegang kendali masa depan mereka dan mempersiapkan diri untuk dunia kerja. <a href="https://www.mywayemployability.com.au/">https://www.mywayemployability.com.au/</a>

<p><b>Disability Gateway</b></p>	<p>Disability Gateway dari Pemerintah Australia merupakan layanan yang didedikasikan untuk membantu warga yang berkebutuhan khusus, keluarga dan pengasuhnya, untuk menemukan informasi yang dapat dipercaya dan menghubungi layanan-layanan di area setempat. Layanan ini:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• memiliki situs web, nomor telepon berawalan 1800 khusus dan saluran media sosial</li> <li>• untuk semua warga difabel Australia, baik yang merupakan peserta Skema Asuransi Disabilitas Nasional (National Disability Insurance Scheme (NDIS)) maupun bukan</li> <li>• disusun berdasarkan berbagai topik termasuk pendidikan, pekerjaan, pendapatan dan keuangan, kesehatan dan kesejahteraan, kehidupan sehari-hari dan hak serta urusan hukum.</li> </ul> <p><a href="https://www.disabilitygateway.gov.au/">https://www.disabilitygateway.gov.au/</a></p>
<p><b>Disability Employment Services (DES) (Layanan Pekerjaan Disabilitas)</b></p> <p><b>Job Access</b></p> <p><b>Penyedia Layanan Pekerjaan Disabilitas</b></p>	<p>DES merupakan layanan pencarian kerja Pemerintah Australia dan menyediakan bantuan pekerjaan dan dukungan untuk membantu warga dengan disabilitas untuk mengamankan dan mempertahankan pekerjaan.</p> <p>Job Access merupakan pusat nasional untuk mendapat informasi tempat kerja dan pekerjaan untuk warga difabel, yang mengumpulkan semua informasi dan sumber daya yang dapat 'meningkatkan pekerjaan bagi warga difabel'.</p> <p><a href="https://www.jobaccess.gov.au/">https://www.jobaccess.gov.au/</a></p> <p>Cari Penyedia Layanan: <a href="https://www.jobaccess.gov.au/find-a-provider">https://www.jobaccess.gov.au/find-a-provider</a></p>
<p><b>National Disability Insurance Scheme (NDIS) (Skema Asuransi Disabilitas Nasional)</b></p>	<p>NDIS mengambil pendekatan seumur hidup, berinvestasi sejak dini pada warga difabel dan anak-anak yang perkembangannya tertunda untuk meningkatkan pencapaian mereka di tahapan selanjutnya dalam hidup mereka.</p> <p><a href="https://www.ndis.gov.au/">https://www.ndis.gov.au/</a></p>
<p><b>NDIS School Leaver Employment Supports (SLES) (Bantuan Pekerjaan untuk Lulusan Sekolah)</b></p>	<p>Dengan menyertakan SLES dalam rencana NDIS, peserta NDIS akan terbantu untuk berpindah dari sekolah ke pekerjaan dan ini akan disediakan di tahun-tahun terakhir sekolah dan segera setelah lulus dari sekolah.</p> <p>Penyedia jasa yang menyediakan bantuan pekerjaan untuk lulusan sekolah membantu remaja mempersiapkan diri, mencari dan mendapat pekerjaan. Penyedia jasa tersebut menyediakan kegiatan-kegiatan peningkatan kapasitas (capacity building) bermanfaat, yang disesuaikan kebutuhan masing-masing supaya remaja dapat mencapai tujuan pekerjaan mereka.</p> <p><a href="https://www.ndis.gov.au/providers/working-provider/school-leaver-employment-supports">https://www.ndis.gov.au/providers/working-provider/school-leaver-employment-supports</a></p>

**NDIS  
Menemukan,  
mempertahankan dan  
berganti pekerjaan**

Memiliki informasi tentang:

- memikirkan dan membicarakan pekerjaan
- lulus sekolah
- mempersiapkan diri untuk dunia kerja
- kegiatan sukarela.

<https://www.ndis.gov.au/participants/finding-keeping-and-changing-jobs>